

LA CAVERNE PONT D'ARC, UNE INVITATION A DEVELOPPER LES COMPETENCES INTERCULTURELLES

Ardèche méridionale



Modèle de développement du territoire

- | | |
|--|---|
| <input type="checkbox"/> Productivo-public-social-retraité | <input type="checkbox"/> Productivo-public |
| <input type="checkbox"/> Productivo-social-dortoir | <input type="checkbox"/> Productif |
| <input type="checkbox"/> Productivo-retraité | <input type="checkbox"/> Productivo-dortoir |
| <input checked="" type="checkbox"/> Productivo-touristique | <input type="checkbox"/> Dortoir |
| <input type="checkbox"/> Productivo-dortoir-touristique | <input type="checkbox"/> Touristico-dortoir |

Spécialisation du territoire

- Industrie
- Economie présentielle
- Tourisme

Nom : FANGET

Prénom : Laurence

Organisme : Territoire & compétences Tel : 04 75 36 34 36

Fonction : Chef de projet

Mail : lfanget@ute07.fr

Présentation de l'action

Résumé :

L'ouverture de la Caverne du Pont d'Arc et l'inscription au Patrimoine mondial de l'UNESCO annoncent la venue de visiteurs de cultures parfois éloignées. Voilà l'occasion de renforcer les compétences en accueil interculturel des professionnels et de diffuser cette notion sur le territoire.

Objectifs :

- Adapter les compétences d'accueil : adopter une posture d'accueil interculturel et pouvoir renseigner sur les patrimoines locaux.
- Diffuser les valeurs de l'UNESCO : favoriser le dialogue entre les peuples

Impacts sur le modèle de développement du Territoire :

Accompagner l'économie présentielle sur la compétitivité valeur

Acteurs associés :

Programme développé par l'Université Territoriale d'Entreprises qui fait l'objet d'une gouvernance associant la Maison de l'Emploi et de la Formation de l'Ardèche méridionale et la Grand Projet Rhône Alpes Caverne du Pont d'Arc. Portage : MDEF. Financeurs : Etat, Région, Fondation Manpower.

Facteurs clés de succès

Travail collectif mené avec des entreprises locales ayant permis de définir le programme de formation et d'y associer une certification décernée si 20% des effectifs sont formés en Accueil Interculturel.